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まちのイベントや地域の話題をお届けします。

うるまの中学生大活躍！ ８／１

８／４

うるま市総合計画審議会委員
２５人に委嘱状及び辞令の交付

７／２５
将来のうるま市教育を考える！
市教育振興推進委員へ委嘱状交付

８／３
「めんそーれ沖縄クリーンアップキャンペーン」
で市建設業者連合会、県より表彰される

　このほど行われた、第９回県中学校夏季総体
において空手の女子組手個人で優勝した友

ともすぎ

杉
樹
い つ き

姫選手（具志川中２年）と第２６回県中学校
総体バドミントン競技の男子団体・個人（シン
グルス・ダブルス）で優勝（３冠達成）、女子
ダブルスで３位となった市立宮城中学校の男女
選手、学校関係者などが優勝と九州・全国大会
への出場報告に知念市長を訪れました。
　知念市長の激励の後、宮城中バドミントン部
キャプテンの登

と が わ

川夏
な つ み

海くん（３年）は「昨年、
九州大会に出場したが、良い成績を残せなかっ
たので、今回は上位、全国大会出場を目指して
頑張ります」、友杉さんは「九州大会は初めて
なので、一戦でも多く戦えるように頑張りたい」
とそれぞれが力強く抱負を語りました。▲バドミントン男子団体・個人（シングルス・ダブルス）優勝、 

女子ダブルス３位の報告に訪れた宮城中学校の選手の皆さん

▲
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（
写
真
：
手
前
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　うるま市総合計画審議会委員２５人への委嘱状及び
辞令の交付が市役所で行われました。
　同審議会の会長には島

しまぶくろ

袋秀
ひでみつ

光氏が選任され、うるま
市総合計画案について知念市長から、島袋会長へ諮問
されました。審議会は学識経験者、公共的団体の代表、
公募の市民、関係行政機関の職員で構成され、これか
らのうるま市におけるあらゆる分野のまちづくりの根
幹的な指針となる市総合計画案の調査審議を行ってい
きます。
※各委員の氏名は、市ホームページで紹介します。

▲市教育振興推進委員会委員へ委嘱状交付後、あいさつを述べる前門教育長

　うるま市教育委員会（天
てんがん

願光
み つ お

雄委員長）は、教育
問題に関する諮問機関（うるま市教育振興推進委員
会）の委員に、市内知識経験者や教育関係団体並び
に地域から選出した１５名に委嘱状を交付し、委員
長に照

て る や

屋寛
ひろゆき

之氏が選任されました。その後、うるま
市の学校適正規模並びに配置等について諮問され、
平成20年２月までに答申する予定になっています。
※各委員の氏名は、市ホームページで紹介します。

　毎月第４土曜日をボ
ランティア清掃の日と
して重機、トラック、
機械を提供し、市内の
観光施設やイベント会
場周辺等の清掃活動を
行っているうるま市建
設業者連合会の地道な
活動が認められ、この

程沖縄県より表彰されました。表彰された同連合会関
係者が市役所を訪れ、知念市長への受賞報告が行われ
ました。

▲清掃ボランティアで県知事より表彰され、
報告に訪れた市建設業者連合会の皆さん

▲各委員への委嘱状交付（写真：右）後、島袋秀光会長へ諮問する知念市長（写真：左）


